

#WEST 14. Oktober 2022

Ortsverband Ruhr-Niederrhein ehrt seine langjährigen Gewerkschaftsmitglieder in Oberhausen

Die EVG ehrte auch in diesem Jahr zahlreiche Eisenbahnerinnen und Eisenbahner für ihre langjährige Gewerkschaftsmitgliedschaft. Insgesamt hat der Ortsverband Ruhr-Niederrhein 144 Jubilare zu ehren.



Der Leiter der Geschäftsstelle Duisburg, Jürgen Brüggemann, hielt die Festrede und bedankte sich bei den Jubilaren für die langjährige Mitgliedschaft in der EVG. Im Restaurant Haus Union wurden 65 Mitglieder der Gewerkschaft für

ihre langjährige Mitgliedschaft feierlich geehrt. Die diesjährigen Jubilare können jeweils auf eine EVG Mitgliedschaft von 25, 40, 50 und 60 Jahren zurückblicken.

Sechs Jubilare wurden außerdem für ihre 65 - jährige Mitgliedschaft und zwei Jubilare für ihre 70 - jährige Mitgliedschaft in der Gewerkschaft ausgezeichnet.

Downloads



Aushang

(PDF, 3.60 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-10-14-Jubi-NR-.pdf)